

Denuncian que políticos argentinos buscan argumentos para encarcelar a Cristina Fernández



Buenos Aires, 19 jul (RHC) La diputada nacional Diana Conti advirtió que sectores políticos en Argentina tienen hoy interés en encarcelar a la expresidenta Cristina Fernández, con alguna de las distintas causas que le han abierto.

"No porque haya una causa real para su encarcelamiento, sino porque es una forma en que los jueces dan pasto a las fieras de la antipolítica", manifestó la legisladora del Frente para la Victoria al canal A24, informa Prensa Latina.

Conti explicó que la exdignataria "la está peleando judicialmente en una arremetida cruzada de varios jueces" que "en algún punto son funcionales a que la política como actividad transformadora no tenga valor y poder".

En ese sentido, hizo un parangón con lo ocurrido con el expresidente Juan Domingo Perón, quien tras sus primeros mandatos tuvo 70 causas judiciales, que luego quedaron en la nada porque fueron una "arremetida por tirar abajo un ismo, el peronismo, y sin embargo subsiste hasta hoy", recalcó.

El más reciente caso que se azuza contra la familia Kirchner gira en torno a Florencia, la hija de los exmandatarios, en el marco de una denuncia que alienta la diputada Margarita Stolbizer sobre un presunto enriquecimiento ilícito.

Ante la persecución político-judicial, Florencia pidió al juez de la causa Hotesur Julián Ercolini que abriera sus cajas de seguridad a resguardo del Banco Galicia. En ellas está el fondo de herencia que le dejó a ella y su hermano Máximo su finado padre Néstor Kirchner.

En total son cuatro millones 600 mil dólares, y para servir a la campaña mediática de descrédito, el propio Ercolini permitió que se filtraran fotos del acto de apertura de las cajas con el dinero, para que esa imagen manipulada por la prensa hegemónica quedara en la mente pública.

Tras la operación mediática, Florencia dijo que denunciará al juez Ercolini por faltar a la confidencialidad judicial y prestarse a una manipulación y campaña política.

Esta semana, la familia Kirchner acudirá a los tribunales para demostrar que el dinero de las cajas de seguridad no solo estaba declarado, sino que ya fue contabilizado por la justicia al provenir de la herencia de Néstor Kirchner, adelantó el periódico Página 12.

Citado por la publicación, el abogado de los Kirchner, Carlos Alberto Beraldi, explicó que "nunca se retiró ni un solo peso por ventanilla. Todo está en el banco y siempre lo estuvo".

De manera -puntualizó- que ese monto en el Banco Galicia y en la caja de ahorro en la misma institución "está en sintonía plena con lo declarado ante la Administración Federal de Ingresos Públicos".

Son los saldos bancarios que poseen Florencia y Máximo después que Cristina Fernández, tras la muerte de Néstor, les cediera su parte de la herencia, afirmó el letrado sobre esos fondos que por demás el juez Ercolini ordenó embargar.

Beraldi explicó que en declaración ante escribano, Cristina Fernández cedió la parte que le correspondía a sus hijos, de manera que la totalidad de los bienes se dividieron entre Florencia y Máximo.

Y la exmandataria vive hoy -acotó- de su pensión como presidenta y la que recibe por la muerte de Néstor Kirchner. "De sus bienes, solo se quedó con el derecho a uso del departamento de la calle Uruguay, en la Capital, y con las dos viviendas en Santa Cruz".

El dinero es el acumulado -aclaró el abogado- de las inversiones que hicieron Néstor y Cristina desde 1975 básicamente en dos rubros: propiedades y plazos fijos.

"De manera que esos son los bienes existentes al día de hoy, propiedades y plazos fijos, aunque en febrero la familia decidió convertir los plazos fijos en dólares", precisó el letrado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/100320-denuncian-que-politicos-argentinos-buscan-argumentos-para-encarcelar-a-cristina-fernandez>



Radio Habana Cuba